



2025年 第30回記念 大相撲藤沢場所を協賛しました

令和7年4月12日

私たち遊技業界は、藤沢市秋葉台文化体育館において大相撲藤沢場所実行委員会主催により行われた、「2025年 春巡業 第30回記念 大相撲藤沢場所」を協賛しました。



藤沢市秋葉台文化体育館前

藤沢場所実行委員会では地域の福祉施設等に入場券を寄贈し、お年寄りや障害を持つ方々に大相撲を見て楽しんでいただく福祉活動を行っており、私たち遊技業界はこの活動に賛同し、平成13年から継続して協賛しています。

当日は満員御礼の中、わんぱく相撲や幕内、横綱土俵入り、幕内力士のトーナメント戦が行われ、観客の皆様は大喜びでした。



迫力ある取り組みに盛り上がる客席

大相撲を見たことのない福祉施設や高齢者の方々の少しでもお役に立てればという思いで始めたこの活動も、今回で21回目を迎えました。

障害の有無にかかわらず、誰もが共に生活を送ることのできる地域社会への一助となれば幸いです。

私たち遊技業界は、これからも社会貢献活動に取り組んでまいります。



神奈川県福祉事業協会は昭和60年2月、神奈川県遊技場協同組合をはじめ県内遊技業界により社会福祉に貢献する組織として設立されました。